
 

週報 1173 号  2011/2/1 
年次標語 「入（会）って良かった！東京新橋ロータリークラブ」 

                                                                       

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

  

 

 
～ 年次総会 ～ 

本日の例会 

 

 

■ 11 月 29 日例会プログラム 
 

１．点鐘 
２．ロータリング「日も風も星も」、 

本日の歌「鉄道唱歌～東海道編～１１番」 
３．会長報告 
４．委員会報告 
５．卓話   
６．点鐘  

 
■ 出席報告     

11 月 29 日出席者 33 名  
ビジター 4 名  
出席率 58％ 
 
11 月 15 日出席者 42 名  
メーキャップ 9 名 

     計 51 名 
 
会員数 59 名  出席対象者 57 名 

 修正出席率 89％ 
 

■ ビジター（敬称略） 

中島義雄（岡山）    

内海暎郎（東京） 

乳井真一（東京麹町） 

久野盈雄（東京南） 

第１４６８回例会報告  

 

       ～～前回の例会～～ 

「新橋-戦後物語」 （ビデオ上映） 

東京新聞 元編集委員 田中 哲男氏 

  

 
 

東京新聞には東京オリンピックの昭和３９年から昨年までお

世話になりました。新聞記者時代の経験を生かし、戦後の

日本の、特に東京の歩みをまとめたものが先ほどご紹介い

ただいた「焦土からの出発」、「東京慕情」になります。 

今日は新橋についてお話していきたいと思いますが、新橋

は、新宿、上野と並び都内有数の闇市の一つでありました。

飢えをしのぐために何が入ってるか分からないおでんやす

いとんに人々は喜んで高いお金を払って食べていました。

また有数の靴磨き地帯であり、男性はもちろんですが、夫を

亡くした多くの女性も靴磨きで生計を立てていました。 

 今は豊かな時代になりましたが、７０年前、戦後の苦しい

時代を乗り越えて今の日本があるんだという思いを、今日写

真を交えてお話させていただきました。 
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○会長報告（長尾会長） 

 １１月１５日開催の例会の後に第１回定款細則整

備委員会を開催いたした。入会金の存続を中心と

した改定案について協議させていただきました。 

１２月６日例会の後、恒例の年次総会を開催いたし

ます。ここでは次・次年度の会長、次年度理事・役

員の候補者の指名のことなどありますので、出来る

だけ全員の御出席をお願いしたいと思います。 

またこれからインフルエンザの流行期に入ります

ので会員の皆様、ご家族のご健康におきをつけく

ださい。 
〇委員会報告 

米山奨学委員会（糸長丈秀委員長） 

１０月８日例会開催時に米山学友会会長の金英奎

様から卓話をいただきましたが、その後会員の皆

様から特別寄付をいただいておりますが改めてま

すますのご寄付をお願いいたします。アメリカ、韓

国と何かと大変な場面を向かえておりますが、混

沌としたこういう時期だからこそ、民間最大の奨学

金制度である米山奨学金制度の存在意義は大切

ではないのかと思います。宜しくお願いいたしま

す。 

親睦委員会（伊賀大祐委員） 

 クリスマス懇親会について報告させていただきま

す。１２月２０日（火）に開催をいたします。受付時

間１７時半、１８時開始、場所は第一ホテル東京５

階ラ・ローズⅠです。家族皆様で参加していただ

ければと思います。 

その他（柴前会長） 

６月２７日に皆様にお集まりいただいた会のＣＤを

作成いたしましたので、ニコニコボックスに寄付をし

た方にプレゼントいたします。宜しくお願いします。 

〇幹事報告（上田幹事） 

次回１２月６日（火）は年次総会です。本日皆様の

ＢＯＸにご案内を配布しました。 

来年２月２２日（水）に地区大会が開催されます。

例年、昼食が大量に廃棄されているのでスケジュ

ールをよく確認の上、出欠をお知らせください。。 

会報委員会 委員長 高橋秀一郎 副委員長 伊賀大祐  委員 冨岡洋一 中井隆三 福本正勝 関 隆利 

 

  次回１２月１３日（火）の卓話は、上田啓子会員

ご紹介の株式会社松戸家 代表取締役 中

本泰輔氏 です。演題は「供養の核家族化に

ついて」です。 

   

 

次 回 例 会 の予 定  

ニコニコボックス 
● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● 

 

岡田髙治   本日の卓話は、東京新聞社友の田中哲

男さんです。どうぞ宜しく、懐かしい写真

と共にお楽しみください。 

長尾正平   インフルエンザが流行し始めました。会

員皆様のご健康をお祈りします。 

松井秀文   少し時間が経ってしまいましたが、１２日

（土）に大阪城公園で小児がん支援のゴ

ールドリボンＷａｌｋ＆Ｊｏｂを開催。当日は

小春日和の快晴で２２００名の方が参

加。参加者に柿崎の新米２号パックを配

布し、皆さんに喜んでいただきました。 

岸野順治   誕生日のお祝いのお米楽しみにしており

ました。ありがとうございます。 

 

※ 柴孝也会員と三宅壽会員よりお二人の CD 代をニ

コニコにご寄付いただきました。 

                                   

 

 

 


